

## Des institutions publiques doivent plus de 9 millions d'AKZ à la compagnie des eaux

Dossier de la rédaction de H2o  
March 2019

Les institutions publiques de la province de Lunda Sul doivent à la société locale d'approvisionnement en eau et d'assainissement près exactement 9,6 millions de kwanzas, selon le président du conseil d'administration de la compagnie, Piedade João. Sans révéler les noms des institutions fautives, le responsable a précisé qu'en cas de non-paiement, les institutions se verraient privées de leur approvisionnement en eau.

Angola Press Agency (Luanda) - Africa